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 本日のお客様　地区会員増強維持委員会　染谷良雄委員長

　　　　　　　　　　●会長挨拶　伊藤会長 　○クラブ広報・雑誌常任委員会　見付委員長
　皆さんこんばんは。本日は卓話を地区増強維持委員長 　 広報部門セミナーに行って来ました。
 の染谷様にお願いしております。よろしくお願いします。 　講演で中島誠二さんの話がありまして、中国のミスター
　先週の土曜日に地区の広報セミナーがありましたが、  ドーナツで店員がどのお客さんが来ても「いらっしゃいま
 所用で出席できませんでした。  せ、店内でお召し上がりですか、お持ち帰りですか？」と
　それは、昨年12月に土地を売却したのですが、平成16  毎回言うそうです。私も縁あって三郷のデニーズに朝ご
 年には代替え購入で良かったのですが、翌年からは売  飯を１年間くらい食べに通ったのですが、店長は知り合
 値から購入費を引いた2割の税金を納付しなければなら  いなので気安く声を掛けてくれるのですが、店員は毎回
 なくなったのです。また代替地を購入する場合でも、2年  「いらっしゃいませ、ようこそデニーズに」しか言いません
 以内に場所を申告しなければいけなくなったのです。その処理  。マニュアル化された言葉を教育されるのでしょうが、素
 に時間がかかったので、田中会員に代わりにセミナーに行って  っ気が無いと思います。
 いただきました。

　本日も楽しく例会を行いたいと思いますので、皆様のご協力を

 よろしくお願いします。

　○IM報告　牛尾エレクト
　IMチャリティーゴルフが東日本大震災チャリティーゴル

　　　　　　　　　　●幹事報告　浜田幹事  フという名目で行われます。
 ○地区大会のご案内 　日時　１２月２日（金）雨天決行
  ・11月12日（土）　登録開始 12:35 点鐘 12:30　本会議 13:30 　コース　やさと国際GC
　　　場所　浦和ロイヤルパインズホテル 　登録料　一人 7,000円（チャリティー基金含む）
  ・11月13日（日）　登録開始 12:20 点鐘 13:00　本会議 13:30   全体で160名の参加を目標としており、当クラブには６組の参

      場所　春日部市民会館  加要請が来ており、内部で３組、外部で３組を予定してます。

　　登録料　会員 10,000円　ご家族 5,000円

 ○次回例会のお知らせ
  ・9月27日（火）　点鐘 18:30  場所　金町「二葉会館」

　●○● 出席率 ●○●　発表者：田中会員
 本日 第1006回

 会員数 18名 出席数 14名 欠席数 4名 免除 1名 MU 0名 78%

　　　　　　　　　　　○● 委員会報告 ●○  前回 第1005回

　○親睦委員会　加藤英泉委員長  会員数 18名 出席数 14名 欠席数 4名 免除 1名 MU 0名 78%

　　次週２７日（火曜日）親睦例会を金町の二葉会館で行います  前々回 第1004回

　　現在２２名の登録があります。  会員数 18名 出席数 12名 欠席数 6名 免除 1名 MU 4名 89%
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 会員増強卓話

 片野秀臣・加藤地次



　○卓話　「共に行動する仲間つくりのために」 　・社会的、経済的理由
　地区会員増強維持委員会　染谷良雄委員長

　*「何故対応策が必要か」（会員の維持）
　・紹介者に協力していただく。
　・退会理由の本音を確かめる(本音の話し合いが必要)
　・入会３年から５年未満の退会者が多い。
　　（退会者の41%を占める）(ロータリーの理解不足)

　*「会員増強のヒント」
　1.会員各自に、それぞれ１名以上の会員候補者推薦

　三國ガバナーの方針 　　カードの提出を依頼する。
　　リスクを恐れずイノベーション（革新）を！ 　2.金融機関、各種団体、保険会社、取引先等に紹介を
　ストップ・ザ会員減少、各委員会で炉辺を開き、意見 　　依頼する。
  を摺り合わせる。会員各自に会員増強の参加意識を 　　（金融機関であれば、その会社の経営状態等を把握
　持たせ、会員増強のために何が出来るかを考える。 　　　しているので、優良な企業を紹介してもらえる。
　「地区会員増強維持委員会の基本計画」 　　　その際、支店長に電話をしてもらってから訪問する)
　　（三國ガバナーの指針） 　3.ロータリーに入会して良かったことを伝える。
 1.ストップ・ザ会員減少を目指す。今までと同じやり方で 　　(知り合いや、仲間が増えた等）
　は同じ効果しか出ない。リスクを恐れず、新しい試みに 　4.異業種の方と交流ができる。
　取り組む。 　　(いろいろな情報を得られ、学ぶ機会が多い）
 2.増強は増強委員会のみの仕事ではない。増強委員会 　5.地域社会や国際社会に貢献できる。
　広報委員会、地域社会奉仕委員会等、組織的に取り組 　　（国際交流や奉仕活動に参加できる）
　む。 　6.クラブ例会に招待して、例会の雰囲気を感じてもらう
 3.各クラブが本年度の会員増強計画数の目標を設定し
　て取り組み、（各クラブ10%増目標）退会者を無くす工夫 　会員数、2770名を目指して！
　を凝らす。（具体的な方法の検討） 　皆様ご承知の通り2012～13年度、我が地区より田中
 4.会員増強は若い世代と女性にターゲットを絞る。  作治R I 会長が誕生致します。既にR I エレクトとして活
　若い世代と女性にとって、魅力的奉仕団体と見られる  動されておりますが、当地区のみならず、日本全体の名
　条件の発見に務める。（若い人が、若い仲間を連れて  誉でありますので、私たちがどのような支援をしていけば
　くる）  良いかを考えなければなりません。
 5.女性会員と入会５年未満の会員にアンケート調査を実 　三國ガバナーは、今年度2770名の会員数を提唱されま
　施し、その結果を分析して入会しやすい条件を割り出し  した。是非この目的に向かって、伊藤会長も「３名」の明
　て、増強活動に活用する。  確な増強目標を掲げていらっしゃいます。その目標達成
 6.ロータリアンの世代交代が進んでいるとの認識から、  のために会長を中心に、すべての会員の皆様のご協力
　事業後継者の入会を推進する。  をお願い致します。

　まだまだたくさんの勧誘の方法はありますが、是非奉仕
　*「何故会員増強が必要なのか」  する仲間作りとしてお誘いしていただければと思います。
　・クラブの存続のためには、老、壮、青のバランスが必 　以上で卓話を終わらせて頂きますが、増強維持をご期
　　要。各人が毎年一つずつ年をとり、平均年齢が毎年  待いたします。
　　一つずつ上がる。平均年齢を下げる意味でも若い人
　　の増強が必要になる。クラブの活性化に繋がる。

　*「勧誘の仕方」
　・友人が出来る（国内、国外）
　・国際的奉仕に参加することが出来、自分自身を成長
　　させることが出来る。
　・良い事をする仲間作り。
　・自分の人間形成の場所。
　　例会は人生の道場である。
　・奉仕の感動を実感することができる。   地区内はもとより世界でも、2003年6月末の時点で、
　　「奉仕の理想」の実践  31,551のクラブにおよそ120万人でした。7年後の2010年

 では34,103のクラブがありました。7年間で2,552クラブが
　*「会員減少の理由」  増えたにもかかわらず、会員数は同じくおよそ120万人で
　・入会前の新会員に対する説明不足  した。この7年間に、世界のロータリークラブは110万人の
　・新会員に対する研修不足(オリエンテーションの欠如)  新会員を迎えたので す。そして110万人が会員減少して
　・例会プログラムの低下（卓話を充実させる）  います。是非『ストップ・ザ会員減少』会員増強維持の目
　　例会が面白く無いなら、面白くする努力  標達成に行動していきたいと思います。

  

会長スローガン　「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」





 　■□ にこにこボックス □■ 発表者 加藤地次会員

 染谷様：皆様こんばんは。増強維持についての拙い卓
 話で失礼致しました。会長を中心に全会員で共に行動す
 る仲間作りをご期待申し上げます。伊藤会長：会社決算
 のため、広報部門セミナーに出られませんでした。地区
 会員増強維持委員長、染谷良雄様、卓話ありがとうござ
 いました。浜田幹事：本日は地区会員増強維持委員長
 染谷様卓話ありがとうございました。沖会員：本日、東京
 国立博物館にて開催中の空海と密教美術展を鑑賞しま
 した。弘法大師の書の偉大さ堪能してきました。大井会
 員：地区会員増強維持委員長、染谷様卓話ありがとうご
 ざいました。ようやく雨が降り298号線のコスモスが綺麗
 に咲き出しました。宮田会員：地区会員増強維持委員
 長、染谷様卓話ありがとうございました。明日の吉川RC
 2000回例会参加致しますので、よろしくお願いします。
 加藤英泉会員：地区会員増強維持委員長、染谷様卓
 話ありがとうございました。浅賀会員：染谷様卓話ありが
 とうございました。吉川クラブ2000回例会おめでとうござ
 います。加藤地次会員：地区会員増強維持委員長、染
 谷様遠路わざわざ卓話にお越しいただきありがとうござ
 います。牛尾会員：染谷増強維持委員長、卓話ありが
 とうございました。田中会員：染谷様、卓話ご苦労様で
 す。お話を生かして、増強に努めます。その他奉仕者：
 山下会員・見付会員・片野会員・谷津会員
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